



くまのみずき

茅ヶ崎市立北陽中学校 学校だより

令和5年9月29日

回覧

第7号

明日から10月です

二十四節気（立春、春分、夏至など、季節を表す言葉として用いられています。1年を春夏秋冬の4つの季節に分け、さらにそれぞれを6つに分けたもので、「節（せつ）または節気（せつき）」と「気（中（ちゅう）または中気（ちゅうき）とも呼ばれる）」が交互にあります）では、10月8日（日）から「寒露」となります。朝晩の冷え込みがきつくなり、夜が長くなります。コオロギが鳴き始める季節ということです。早いもので1年の半が過ぎようとしています。そして10月6日（金）が前期の終業となります。10月10日・11日が秋休みとなり、3連休を含めると5日間の休業となります。夏休みのように長い期間ではありませんが、前期をしっかりと振り返り、後期の生活に活かせるように、有意義に過ごしてほしいと思います。秋休みが終わりますと、10月16日（月）の合唱祭まであとわずかとなります。各学年、各クラスで練習にも熱が入ってきています。クラスで力を出し切ってハーモニーを完成させてくれることを願っています。



さて、3年生は、16日の合唱祭が終わると、いよいよ受験（受検）に向かって進んでいくこととなります。この合唱祭での練習でもそうですが、最上級生として、下級生の模範となり、学校をリードしてくれています。引き続き良き仲間と切磋琢磨しながらも、お互いに協力し、励まし合い、高め合えるようなクラス・学年であってほしいと願っています。ここから先卒業式を迎える日までの行動は、3年生がどのような中学校生活を送ってきたかの真価が問われてきます。保護者のみなさまにおかれましては、わが子の義務教育が終了した後の進むべき道を、自分の努力によってつかみ取らなければならない姿をみて何かとご心配だと思います。その時にはどうぞご遠慮なく本校職員にご相談ください。2年生は、部活動を含め様々な面で学校の中心的役割を果たさなくてはなりません。2年生には、3年生が自分たちに見せてくれたように、下級生の模範となり、学校の中心的存在であるという自覚をもって日々の学校生活を充実させてほしいと思います。下級生をリードする力は十分に持っていると思います。期待しています。1年生も、4月当初に比べると、今では中学生としての自覚も芽生え、心身共に立派な成長を遂げています。学校生活にも落ち着きを感じられ、部活動をはじめ様々なことにチャレンジしています。各学年が落ち着いた雰囲気の中で充実した学校生活を送っています。

お知らせ

10月16日（月）は合唱祭を実施する予定です。今年度は、保護者席の入れ替えはありませんが、該当学年の保護者の方が優先となるように、ご配慮ください。学年カラーのチケットを配付しますが、入館後の腕章はごさいません。ご協力よろしくお願いたします。

創意工夫・研究作品展

9月15日(金)～17日(日)までの期間、「第52回創意工夫・研究作品展」が茅ヶ崎市青少年会館にて開催されました。本年度は、4年ぶりに全出品作品が展示されました。

本校では4作品を出展しました。ご紹介します。

○研究部門

- 須川さん(1-C) 『手作り太陽熱温水器で、エコな暮らしに!!』
西山さん(1-D) 『トマトはどちらがよく育つ? ～ミミズコンボ
ストの土とトマト専用の土を使用して～』
宮本さん(2-B) 『蒸気機関車の研究日記』

○創意工夫部門

- 門澤さん(2-B) 銀賞受賞
『SDじょうご ～持続可能な社会へ～』



職場体験



2年生では、9月21日(木)・22日(金)の2日間に渡って職場体験をしてきました。1人～13人の2年生が、48事業所にお世話になりました。2日間日程でとても疲れたことと思いますが、学校では味わえない素晴らしい経験だったと思います。ご協力いただいた事業所の皆様、

誠にありがとうございました。この場をお借りして御礼申し上げます。

秋の大会結果

たくさんの保護者の方の応援ありがとうございます。今後とも、どうぞよろしく願いいたします。

- ソフトボール部 秋季地区大会 松林中会場
9月24日(日) 対松林中 2-7 敗退
- ソフトテニス部 秋季地区大会 個人戦 中島中・柳島運動公園会場
9月24日(日) 三橋・大山ペア 準優勝
武蔵・谷ペア 第3位
野崎・井上ペア ベスト16
須田・渋谷ペア ベスト32 4ペア湘南大会出場決定
- 卓球部 秋季地区大会 第一中(男子)・寒川東中(女子)会場
9月24日(日) 新人女子の部 重松さん 第7位 湘南大会出場
1年生女子の部 安藤さん・鶴田さん ベスト16 湘南大会出場決定